



Wien, im Februar 2022

Vierter Governorbrief unter dem Motto:
„Serve to change lives“ bzw „Engagieren – Leben verändern“

Liebe Rotarierinnen und Rotarier, Rotaracterinnen und Rotaracter, Interacterinnen und Interacter!

Wir liegen mit der Annahme, mehr denn je als Teil der Zivilgesellschaft gebraucht zu werden, sicher richtig und ich freue mich, als bisheriges Resümee meiner vielen Clubbesuche sowie vieler Gespräche mit rotarischen Freundinnen und Freunden festhalten zu dürfen, dass trotz aller Imponderabilien durch COVID die Aktivitäten und Initiativen in den Rotary Clubs in weiten Teilen hervorragend sind. Unser Wille zum Engagement ist nach wie vor ungebrochen und es ist beeindruckend, was auch unter den momentanen Umständen alles bewegt wird. Ich darf Euch bitten, bei den Meetings rund um den kommenden Geburtstag von ROTARY am 23. Februar Euch jeweils innerhalb des Clubs auch gemeinsam daran zu erinnern, was Ihr als Club zum Großen und Ganzen von ROTARY beiträgt – jeder Beitrag hilft und ist so positiv zu bewerten. Unsere vielen Initiativen ergeben in der Summe eine herausragende, über die vielen Jahre von ROTARY immer wiederkehrende, Gesamtleistung. Eine Bilanz dieser Art ziehen zu dürfen, ist ein wunderbares Zeichen und dafür gebührt allen mein ausgeprochener Dank!

Damit komme ich auch auf den Kern unserer rotarischen Gemeinschaft zu sprechen – unsere Clubs. Nach allen bisherigen Besuchen darf ich mit Freude zusammenfassen, dass auch das Clubleben trotz aller Einschränkungen durch unser großes Bemühen weitestgehend sehr gut funktioniert. Dennoch stellen sich uns gerade jetzt, wo wir ab dem Frühjahr eine Beruhigung der COVID Situation erwarten können, immer wieder eine Reihe von Fragen: Nehmen wir in dieser Phase genügend neue Mitglieder auf? Informieren wir über die rotarischen Werte gut genug? Fühlt man sich in den Clubs wohl? Warum kommen manche Mitglieder nicht (mehr), kennen wir ihre Erwartungen, die wir nicht treffen oder erfüllen können? Wurde diese Entwicklung im Club besprochen oder hat man still akzeptiert? Jede und jeder Einzelne von uns trägt für den jeweiligen Club etwas bei!

Alle diese Herausforderungen und die club-individuellen Antworten darauf werden uns helfen, dass unsere Clubs auch weiterhin aktiv, voll Energie und ein Quell der Freude bleiben und wir auch mit einem optimistischen Gefühl die weiteren, kommenden ROTARY Geburtstage feiern werden können. Unser ROTARY Mantra „service above self“ sowie das Motto dieses Jahres „Serve to change lives“ sind hier ausgezeichnete Leitlinien. Rotary ist und bleibt eine wunderbare Lebensphilosophie und bei allem Verständnis für Veränderung, Erneuerung, Innovationsfreude und Kreativität gilt für mich persönlich die Devise: „Einmal Rotarier – ein Leben lang Rotarier!“

Ich wünsche uns allen, dass wir uns nach unserem rotarischen Wertebild verhalten, beispielgebend sind und Zeit für die Pflege der rotarischen Freundschaft in den Clubs finden.

Mit herzlichen rotarischen Grüßen & bleibt gesund
Leo

PS:

Eine schöne Gelegenheit, uns gemeinsam an dieses rotarische Jahr zu erinnern, wird auch bei der Distriktskonferenz in Deutschlandsberg am 24.-25. Juni 2022 gegeben sein. Die Unterlagen und das Anmeldeformular befinden sich unter der folgenden Internet-Adresse

<https://www.rotary.at/distrikt-1910-1/rotary-1910/governor/distriktkonferenz-2022>.

Ich freue mich sehr darauf, möglichst viele von Euch bei dieser Konferenz - dann hoffentlich persönlich - begrüßen zu können.



Leo Steiner
Governor 2021/22

ROTARY International Distrikt 1910
Österreich (Ost) & Bosna&Hercegovina

Wien, im Februar 2022

Vierter Governorbrief unter dem Motto:
„Serve to change lives“ bzw „Engagieren – Leben verändern“

Dear Rotarians, Rotaractors, Interactors!

We are certainly correct in assuming that we are needed more than ever for the disadvantaged. I am pleased to summarize my many club visits and many conversations with Rotarian friends that, despite all the imponderabilities caused by COVID, the activities and initiatives in the Rotary Clubs are for the most part running well. Our desire to help is still unbroken and it is impressive what is achieved even under these circumstances.

May I ask you to briefly remind each other within the club at the meetings around ROTARY's upcoming birthday on February 23rd about the many things, each club is contributing to the overall ROTARY - every contribution helps and is so positive. Our many club driven initiatives add up to an outstanding overall performance and is repeated again and again in each year. Being able to take such a positive view is a wonderful sign and I owe everyone my sincere thanks for that!

This brings me to the core of our Rotarian community - our clubs. After the many visits so far, I can clearly summarize positively that the club life works well for many, many clubs. Nevertheless, especially now, when we should expect the COVID situation to calm down from spring, we should keep asking ourselves a number of questions regarding further improvements: Are we accepting enough new members in this phase? Are we teaching Rotarian values well enough? Do we feel comfortable in the clubs? Why do some members not show up (anymore), do we know what their expectations are that we cannot meet or fulfill? Was this development discussed in the club or was it quietly accepted? Each and every one of us is contributing enormous value to the club.

All of these questions and the club-specific answers to them will help us to ensure that our clubs remain active, full of energy and a source of joy and that we will also be able to celebrate the other upcoming ROTARY birthdays with a positive feeling. Our ROTARY mantra "service above self" and this year's motto "Serve to change lives" are excellent guidelines here. Rotary is and remains a wonderful philosophy of life and despite all the understanding for change, renewal, innovative spirit and creativity, the motto for me personally is: "Once a Rotarian - a Rotarian for life!"

I wish to all of us, that Rotarian values my guide us, so that we can set an example and find time to cultivate Rotarian friendship in the clubs.

With warm Rotary greetings & stay healthy
Leo

PS:

An excellent opportunity to celebrate the achievements of this Rotarian year together will be at the district conference in Deutschlandsberg on 24-25. June 2022. The documents and the registration form can be found at the following Internet address:

<https://www.rotary.at/distrikt-1910-1/rotary-1910/governor/distriktkonferenz-2022> .

I am very much looking forward to welcoming as many of you as possible to this conference - hopefully in person.



Leo Steiner

Governor 2021/22

ROTARY International Distrikt 1910
Österreich (Ost) & Bosna&Hercegovina

Wien, im Februar 2022

Vierter Governorbrief unter dem Motto:
„Serve to change lives“ bzw „Engagieren – Leben verändern“

Dragi rotarijanci, rotaraktovci i interaktivci,

svakako smo u pravu kada kazemo da smo potrebniji nego ikad kao dio civilnog društva i drago mi je što mogu sumirati svoje brojne posjete klubovima i mnoge razgovore sa prijateljima rotarijancima, te da su, uprkos svim nedaćama uzrokovanim COVID-om, aktivnosti i inicijative u Rotary klubovima odlične. Naša volja za učešćem i dalje je neslomljena i impresivno je šta sve postizemo čak i u ovim okolnostima.

Mogu li da vas zamolim da na sastancima oko predstojećeg Rotarijevog rođendana 23. februara ukratko podsjetite jedni druge unutar kluba šta vi kao klub doprinosite ukupnom Rotariju – svaki doprinos pomaže i pozitivno se vrednuje. Naše brojne inicijative doprinose izvanrednim ukupnim performansama Rotarija. Mogućnost da se ovo sagleda je divan znak i svima dugujem iskrenu zahvalnost na tome!

Ovo me također dovodi do suštine naše rotarijanske zajednice – naših klubova. Nakon svih mojih dosadašnjih posjeta, jasno mogu pozitivno ocijeniti da klupski život uglavnom dobro funkcionira. Ipak, posebno sada, kada od proljeća treba očekivati smirivanje situacije sa COVID-om, stalno si postavljamo niz pitanja u vezi sa napretkom: „Da li primamo dovoljno novih članova u ovoj fazi? Da li dovoljno dobro informišemo o rotarijanskim vrijednostima? Da li se osjećate ugodno u klubovima? Zašto neki članovi (više) ne dolaze, znamo li koja su njihova očekivanja koja ne možemo ispuniti? Da li se o ovom razvoju razgovaralo u klubu ili je tiho prihvaćeno?“ Svako od nas može ponešto doprinijeti klubu.

Sva ova pitanja i izazovi, kao i odgovori svakog kluba na njih, pomoći će nam da naši klubovi ostanu aktivni, puni energije i radosti, te da i ostale predstojeće Rotary rođendane proslavimo sa pozitivnim osjećanjima. Naša rotarijanska mantra "Služba iznad sebe" i ovogodišnji moto "Služi da promijenimo živote" su odlične smjernice za to. Rotari jeste i ostaje divna životna filozofija i između ostalog razumijevanje za promene, obnovu, inovativni duh i kreativnost. Za mene lično važi deviza: "Jednom rotarijanac - rotarijanac za cijeli život!"

Želio bih da se svi ponašamo u skladu sa našim rotarijanskim vrijednostima, dajemo primjer i nađemo vremena da gajimo rotarijansko prijateljstvo u klubovima.

Uz tople Rotary pozdrave i da ostanete zdravi

Leo

PS: Lijepa prilika da se zajedno prisjetimo ove rotarijanske godine bit će i na distriktnoj konferenciji u Deutschlandsbergu 24-25. juna 2022. Dokumente i obrazac za registraciju možete pronaći na sljedećoj internet adresi

<https://www.rotary.at/distrikt-1910-1/rotary-1910/governor/distriktkonferenz-2022-bcs> .

Veoma se radujem što ću vam poželjeti dobrodošlicu na ovu konferenciju - nadamo se lično

